



DER REVIERPARK GYSENBERG IN HERNE



Christi Himmelfahrt oder im Volksmund auch „Vatertag“ genannt, lockte uns mit sehr schönem Wetter nach draußen. Wir hatten im Fernsehen einmal etwas über den Revierpark Gysenberg gesehen und gehört und da er nicht allzu weit von Bottrop entfernt ist (ca.23 km), haben wir uns gedacht, warum nicht einmal nach dorthin fahren. Über die A42 bis zur Abfahrt 24, dort dann rechts raus und nun nur noch geradeaus, über einen Kreisverkehr hinweg. Dann sieht man alsbald auf der linken Seite das große Parkgelände mit seinen vielen Rasen- und Vergnügungsflächen. Ein sehr kindgerechter Park ist das hier, meiner Meinung nach.



Solch ein Feiertag inmitten einer Woche lockt natürlich viele Familien mit ihren Kindern nach hier, warum auch nicht. Ganze Großfamilien haben sich auf den Weg gemacht an diesem Tag, mit viel Gepäck und Grillutensilien natürlich, denn es gibt hier extra mehrere Grillplätze mit bereits bestehendem Grill, Holzhütten zum Unterstellen und mit Bänken und Tischen. Direkt daran angeschlossen oder besser gesagt integriert darin, ist das Gelände in einem großen Spielpark mit Karussells für die Kinder und einem Kiosk nebenan, der auch Pommes, Würstchen, Getränke und Süßigkeiten verkauft. Man braucht nur viel Kleingeld hierfür.



<https://de.wikipedia.org/wiki/Gysenbergpark>

Gebaut wurde dieser Park ab 1970 im Herner Stadtteil Sodingen. Früher hatte man diese Flächen landwirtschaftlich genutzt und damals führte eine Trasse der Zechenbahn von den Zechen „Mont Cenis“ und „Constantin 4/5/11“ hindurch. Davon sieht man heute nichts mehr, leider muss ich dazu sagen. - Nun stehen hier das Freizeitbad „LAGO“, eine Sporthalle, ein Freizeithaus und eine multifunktionelle Veranstaltungs- und Eishalle. Außerdem gibt es noch das Kinderspielhaus „Pfiffikus“. Auf dem Freigelände befinden sich nicht nur große Wiesenflächen, sondern auch eine Minigolfanlage sowie eine Kartbahn, Kindereisenbahn und Streichelzoo vervollständigen neben einer Kletteranlage das Angebot.



Wahrscheinlich lag es am „Vatertag“, dass dermaßen viele Besucher an diesem Tag hier waren. Dieses Kinderkarussell steht bestimmt ansonsten nicht hier und die Eventagentur samt Bühne und Bierstand bestimmt auch nicht. So aber gab es hier am heutigen Tag Livemusik, die vom Publikum sehr gut angenommen wurde. Wir gingen derweil weiter zur Kindereisenbahn und dem Streichelzoo, mit den daneben liegenden zwei Teichen, die von einer Brücke für Fußgänger überbaut sind. Ich spazierte weiter zur Ruine der alten Wassermühle am Bach.



Für uns war es ein schöner gelungener Ausflug und für alle anderen Besucher dieses Parks sicherlich auch. Die Kinder zumindest scheinen alle auf ihre Kosten gekommen zu sein. Wir haben uns später als Abschluss des Tages in Bottrop noch ein großes Eis gegönnt.

